

ZAUBERHAFTER TRICKS FÜR GRÜNDER

Existenzgründung ist keine Zauberei. Aber die Tipps eines Magiers können für Nachwuchsunternehmer durchaus wertvoll sein. Für ihr voriges Existenzgründungs-Seminar hatte die IHK Darmstadt deshalb als Referenten Thomas Abraxas Ophaus engagiert, der sich selbst In-Szene-Magier nennt. Körpersprache, Stimme und Wahrnehmung waren die Themen, um die es ging. Der 36-Jährige ist Mitglied im magischen Zirkel von Deutschland und hat vor vier Jahren die Darmstädter Zauberschlacht gewonnen. Außerdem hat er Physik studiert und Ausbildungen als Sprachtrainer und zu Führungskompetenz absolviert. In seinen Mitmach-Workshops zeigt er den Teilnehmern, wie sie ihre eigene Körpersprache authentisch entfalten und die ihrer Mitmenschen bewusst lesen können. Kurze magische Einlagen baut Thomas Abraxas Ophaus auch ein, wenn er mit Seminar-Teilnehmern klangvolles Sprechen übt oder sie mit Trugschlüssen des Gehirns vertraut macht.

Existenzgründungs-Seminare bietet die IHK Darmstadt Rhein Main Neckar regelmäßig an. Dabei erfahren angehende Unternehmer unter anderem, wo sie Unterstützung bekommen, oder wie sie ihren Umsatz einschätzen und ihr Vorhaben finanzieren können. Die Tagesseminare kosten 112 Euro und werden von der Diplom-Wirtschafts-Ingenieurin Barbara Eichelmann-Klebl geleitet. Das nächste ist am Montag, 16. Juli. Weitere Termine in diesem Jahr sind der 10. September und der 26. November.



Fotos: Markus Schmidt



Wie man Wahrnehmungsschwächen zu Aufmerksamkeitsstärken macht, zeigte Magier Thomas Abraxas Ophaus Existenzgründern.

Thomas Abraxas Ophaus im Gespräch mit Barbara Eichelmann, der Leiterin des IHK-Gründerseminars

INFORMATION

Anna Maria Wembacher
T: 0 61 51 871 - 124
E: anna.wembacher@darmstadt.ihk.de